



滝小だより

滝頭小学校学校だより 2022nd

令和4年6月30日

7月号

横浜市立滝頭小学校
校長 金子 郁規

手をつなごう 笑顔いっぱい 大好き滝小



Hand in hands , Shining Smiles , We ♥ TKG

〒235-0011 横浜市磯子区丸山 2-25-1 TEL 045-751-0344、0345 Fax 045-761-9392
URL: <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/takigashira/> 滝頭小 検 索

「寝食を共にする大切さ」

校長 金子 郁規

6年生は、6月17日から一泊二日で日光修学旅行に行ってきました。新型コロナの影響で4年生・5年生と宿泊体験学習が出来なかったため、子どもたちにとって初めての宿泊体験学習でした。感染拡大防止の為、バスを増便したり、一部屋あたりの人数を少なくしたり、対面での食事を避けたりとさまざまな制限はありましたが、子どもたちは、二日間とも元気いっぱいでした。

1日目は、日光東照宮と華厳の滝に行きました。日光東照宮は、徳川家康のお墓であり世界遺産にも登録されています。芸術的且つ歴史的にも価値のある建造物です。四百年も前に建造されたとは思えない輝きを今でも放っており、家康の強大な権力を象徴していると感じます。子どもたちは、グループで行動し一人ひとりが自分の担当である遺物の素晴らしさを友達に紹介していました。緊張しながらも笑顔で紹介している姿が印象的でした。日本三大名瀑である華厳の滝は、梅雨時期ということもあり展望場所まで水しぶきがかかるほどの轟音と白煙で迫力満点でした。2日目は日光江戸村に行きました。晴天で気温も高かったため、子どもたちは少々疲れ気味でしたが、仲良くグループで行動していました。

この2日間で子どもたちは、美しい自然に感動したり歴史的建造物に驚いたり多くの体験をすることが出来ました。でも、一番の思い出は、友達と一緒に過ごしたことだと思います。同じ物を見たり体験したりする共同体験が学校行事の良さです。寝食を共にするかけがえのない体験を通して、子どもたちはさらに成長できたことと思います。保護者の皆様には、当日までのお子さんの体調管理や荷物準備などご協力いただきました。ありがとうございました。

新年度になり三ヶ月が過ぎました。子どもたちは、新しいクラスの友達に慣れてきて毎日楽しそうに過ごしています。友達に慣れることは良いことですが、慣れてくると遠慮がなくなり、友達に対して厳しい言動が出てくる場合があります。友達同士のトラブルも増えてきます。

横浜市の公立学校では「いじめの積極的な認知」という方針をとっています。いじめとは、友達からの言動により心身の苦痛を感じることです。この方針の一番のねらいは、いじめで苦しんでいる子を見逃さないことです。保護者にも報告して学校として組織でいじめに対応していきます。いじめを無くし未然防止出来るよう全力を注いでいきますが、いじめの早期発見と早期対応も大切だと思っています。すべての子が安心して学校生活を過ごせるよう引き続き対応してまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をこれからもよろしくお願いいたします。